

Nouvel abri pour vélos au chemin de la Raye !

Après les abris des arrêts Crochy et Cerisaie, une nouvelle infrastructure de stationnement vélos a récemment vu le jour au bas du chemin de la Raye, à proximité du passage sous-voies.

Cet abri conçu par le bureau d'architectes – paysagistes En Dehors, est principalement composé de matériaux durables et réalisé par des acteurs locaux. Les fondations sont faites de blocs de pierres naturelles venant d'une carrière valaisanne. Les structures métalliques ont été réalisées par les ateliers d'AFIRO, entreprise sociale et formatrice dont le siège est situé à Ecublens.

L'arrière de l'abri sera végétalisé à l'aide de plantes grimpantes.



